Beliebte Informationsbörse

Die Oberpfälzer Baumesse Amberg: Hier drehte sich alles ums Bauen Sanieren und Renovieren.

Von Helmut Scheck

Amberg. Rund 100 Aussteller präsentierten auf der Amberger Baumesse ihre Produkte und Dienstleistungen rund um das Bauhaupt- und Baunebengewerbe und informierten zu allen Fragen rund um das Bauen, Wohnen Sanieren und Renovieren. So gaben die Sparkasse und Volksbank Hilfen für die richtige Finanzierung, Bausparkassen zeigten, wie man zu Baugeld kommt oder Mittel für Renovierung bekommen kann. Und der heimische Energieversorger, die Stadtwerke Amberg, beriet die



Die 20. Auflager der Oberpfälzer Baumesse im ACC war an den beiden Tagen des vergangenen Wochenendes hervorragend besucht.

und Energieversorgung. In verschiedenen Fachvorträgen wurden darüber hinaus auf der Oberpfälzer Baumesse Amberg Bauwillige informiert, worauf

Besucher zu Fragen um Energie es heutzutage ankommt: Wo kann ich sparen, wo kann ich auch ökologische Baustoffe verwenden. Zu nahezu allen Themen rund ums Haus und die cher konzentrierte sich auf in-

nen und außen rund ums Bauen

und Wohnen. So etwa Neubau

und Renovierung im Bereich

Bauen, Wohnen, Innenausbau.

Bodenbeläge, Fenster, Türen.

Dienstleistungen Energie- und

Heizungstechnik, erneuerbare

Rundherum konnte man nur in

zufriedene Gesichter blicken: In

dass die Messe mit rund 3600 Besuchern recht gut frequentiert gewesen sei. Dies seien, so

Resch, unterm Strich zwar et-

was weniger als im vergange-

nem Jahr, "aber das hängt auch

mit dem guten Wetter, vor al-

lem am Sonntag zusammen. Bei

strahlenden Sonnenschein ge-

ben manch potenzielle Besu-

cher dem Besuch in den Amber-

ger Cafés den Vorzug".

Energien und den Außenbau.

Wohnung wurden am Wochen-



schaufenster ende Informationen vermittelt. Bauen ist derzeit ein echter Boom, denn es lohnt kaum noch sein Erspartes anderweitig anzulegen, respektive war es noch nie so billig, Fremdkapital aufzunehmen und sich etwas Wertbeständiges und langfristig Ertragreiches schaffen zu können, Schnelleres Internet für Birgland als die eigenen vier Wände. Das Interesse der zahlreichen Besu-

Birgland (rs). Mitte März werden die Arbeiten zum Breitbandausbau in der Gemeinde Birgland beginnen. Der Telekommunikationsanbieter Brandl Services GmbH mit Sitz in Postbauer-Heng hat in dem Auswahlverfahren für den Breitbandausbau den Zuschlag bekommen. Schon im zweiten Halbjahr 2015 sollen die Orte im Gemeindebereich ans schnelle Glasfasernetz angebunden werden. Nach dem Ausbau sollen in Birgland Breitbandanschlüsse mit mindestens 50 Mbit/s zur Verfügung stehen. Das Unternehmen Brandl Services GmbH wird sich bei einer Bürgerversammlung am Mittwoch, 11. März im Gasthaus Donhauser in Betzenberg vorstellen. Foto: Brandl Services GmbH



Unverzichtbares Hilfsmittel

Sulzbach-Rosenberg (rs). Fördervereinsvorsitzender Klaus Wagner (2. v. re.) und seine Stellvertreterin Aurelia Wiesnet (2. v. li) übergaben sieben Digitalfotos für die medizinische Dokumentation im Wert von über 1000 Euro an Klaus Emmerich (re.), Vorstand des Kommunalunternehmens der Krankenhäuser des Landkreises Amberg-Sulzbach und an Andreas Poeplau (li.), Assistenz der Geschäftsführung. Eine weitere Kamera sponserte Filialleiter Karsten Mäding von der Firma Kappenberger und Braun aus Am-Foto: Wiesnet



Auch auf dem Freigelände war vieles geboten.





